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A poderosa Weg, empresa de Jaraguá
do Sul (que fabrica os famosos motores

elétricos), percebeu que o domínio do
conhecimento de soluções elétricas e

eletrônicas poderia ser' aplicado também
na geração de energia,decidindo por
entrar de vez, na geração de energta a

partir de fontes renováveis" como o sol,
o vento e a água, oferecendo para o

mercado o aerogerador (aquele sistema

que se parece com um ventilador gigante
e é visto de longe). Estudo da empresa
garante que o nordeste e o sul do Brasil, a
partir de Laguna, apresentam as melhores

, condições. para geração de energia eólica

dentro do território nacional. Curioso: Na

geração de energia eólica, o gerador pesa
62 toneladas. Trinta e sete é o número de
carretas para levar o guindaste que vai

erguer a torre 00 local de instalação do

aerogerador, a um custo de R$ 1,5 milhão.
Como cada parque eólico tem várias

unidades, o custo do guindaste acaba
diluído. Quanto ao projeto do parque eólico
de Laguna, ligado ao grupo empresarial
de Léo Riffel, extra-oficialmente sabe
se que continua atingindo etapas, agora
dependendo ainda da RAPE - Receita Anual
Permitida e de torres de 120 metros, hoje
com apenas 100.
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I PONTO FACULTATIVO I
I Em razão do Dia do Servidor Público ocorrer na terça-feira (28), o prefeito I� Everaldo dos Santos, resolveu antecipar para segunda-feira (27), o �

� tradicional ponto facultatívo.jiue não se aplicará aos serviços considerados �
� essenciais como de ambulância, �oleta de lixo e limpeza pública, central �
� de informações turísticas,_Museu Anita e Casa de Anita, estabelecimentos �
� de ensino e creches municipais. PESCARIA BRAVA - Também em Pescaria �
� Brava, o prefeito Antonio Honorato decretou ponto facultativo na segunda- �
� feira, exceto nos serviços. considerados essenciais. ��//Q'///////Q'//////////////////Q'/////#/Q'/////Q'Q'//////////Q'////////////////////////////////////////Q'///////#/#////////////////////Q'//////////#/////////Q'////////#///"''''

MARCIO
RECHIA LUIS
Sepultado aqui na
última terça-feira,
vítima de acidente

CARLOS ROSA PRATES
Há anos residindo em São José dos Pinhais (PR), mas
sempre vindo à terra natal, faleceu na última terça-feira
(21), Carlos Rosa Prates, 61 anos, filho dos saudosos Ana

(Rosa) e Carlos Prates. Na próspera cidade paranaense,
Carlinhos, como era chamado por seus familiares e

amigos de Laguna, trabalhou na empresa Nutrimental.
Mais tarde entrou no ramo de panificação, fundando dois
estabelecimentos do gênero. Lá ele também foi eleito
vereado!", exercendo o mandato de 1989 a 1992. Nesse
período participou da constituição da nova Lei Orgânica
da cidade. Em 1992 concorreu a prefeito. Aposentado,
há um ano, voltou a residir em nossa cidade. Era casado
com Marilda (Aguiar) com quem teve os filhos Charles,
Fernando e Sabrina.

"

'

automobilístico, Marcio
Rechia Luis, 43 anos.

Dos mais dlnârnicos
ele atuava no setor de

transporte de bebidas.

Deixou esposa, dona
Patrícia (Fiera) e as

filhas gêmeas Julia e

Bruna. Era filho de dona
Zélia (R�chia) e do .

conhec��o Lourival Luis,
da,'{an BI�.

Amissa de

7° dia será celebrada

domingo (2 ), às 19h
na Igntja Mitriz crê
Nossa sel'l�ora dos

Navega�tes.
.

/' I

Dãtas Histõricas
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MARCAÇÃO CERRADA
Advogado lagunense Rodrigo Fernandes Pereira,
radicado na capital, sugerindo para que façamos

"marcação cerrada" sobre os mais votados em Laguna,
acompanhando de perto o que estarão fazendo pela
cid�de e. até para que sejam pautados em setembro de
2018, apresentando no JL um completo raio-x do que
teriam feito em beneficio dos lagunenses. Sugestão

aceita e já pautada! 0//

jornaldelaguna.com.br
(48) 3646�

redatbr@jornaldelaguna.c

MAURíCIO PEREIRA

Dia20
- Mareio
43 anos.

Magalhães.

o lagunense Maurício Fernandes Pereira, presidente do Conselho Estadual de

Educação, voltou a ganhar destaque com a solenidade do Prêmio Educador

Elpídio Barbosa, realizado 2" feira (20), na capital.

PESCARIA�RAVA
A secretaria de Desenvolvimento Regional
de Laguna, esta semana publicou aviso

de licitação, anunciando que até 21 de
novembro receberá documentação e

,

propostas para construção de prédio e

quadra de esportes, com área de 2.947,81
mz, para a Escola de Educação Básica
Palmira Moraes de Miranda, de
Pescaria Brava.
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De 24 ti 30 de outubro

Previsão do Tempo

TANARAEM
TUBARÃO

Tanara Cidade de Souza, semana

passada foi convidada pelo prefeito
Olávio Falchetti e aceitou assumir

a secretaria de Saúde da vizinha
Tubarão. Conhecedora da área,
até porque exerceu, por sete

anos, o mesmo cargo aqui na
administração do ex-prefeito Célio

Antônio, certamente fará um bom,

trabalho. Sem esquecer que atuou

em áreas sociais Curioso é que
setores da cidade azul levantaram

o fato da secretária residirem
outra cidade, o que convenhamos

não tem nada a ver, até porque
ela já alugou apartamento emseu

novo domicilio. "Peço paciência
à população para tertempode
conhecer e colocar em prática

todo o conhecimento adquirido
para contribuir com a melhoria da

saúde pública em Tubarão. Estou
feliz com'o desafio e disposta �,e
engajar", disse Tanara. E saber que,

sem qualquer problema, muitos

tubaronenses e de outras cidades
já ocuparam e ocupam relevantes

- . �

cargos aqui POise,

Faleciment??
» 25 - 1996 - Acontece no LagunaTourist Hotel, o V

Ciclo de Estudos Juridicos de Santa Catarina, promoção
do Centro de Estudos do Tribunal de Justiça e Instituto
dos'Magistrados do Brasil, seção de Santa Catarina, cujo
presidente é o desembargador lagunense Carlos Prudêncio.

» 26 - 1974 - É inaugurada em nossa cidade, a que viria a ser amodelar
Escola de 1 o e 2° Graus "Adélia Cabral Varejão'.', da Fundação Bradesco.
É a única escola da Fundação Bradesco em Santa Catarina. O objetívo
priIi.cipal é assistir as crianças e joveris da comunidade da qual está
inserida, proporcionando a todos, alfabetização, formação profissional,
uniforme completo, material escolar, merenda e completa assistência

médica-Odontológica. A escola oeupa uma extensão de 9.000 metros

quadrados e tem 3.759 metros quadrados de área construída.
» 26 - 1997 - Completa 23 anos a Escola de 10 e 2° GrausAdélia Cabral
Varejão, da Fundação Bradesco, tendo como diretor Eduardo Firmino
Guedes,
» 26 - 2001 - Chega à cidade, após conquistaro bi-campeonatomundial
de bodyboard, a lagunense Soraia Roeha.
» 28 - 1998 - Vítima de enfarte, nascido em Morro da Fumaça, morre
o padre Claudino Biff, 66 �os. Aqui, trabalhou nas paróquias de Santo
Antônio dosAnjos e Nossa Senhora dos Navegantes.
» 30 - 1997 - Completa 40 anos de atividades no rádio, o radialista João'
Manoel Vicente.

Hoje (24): Sol entre algumas nuvens no início
do dia. Entre a tarde e a noite, aumento de
nebulosidade e chuva, devido à formação de
nuvens convectivas associadas ao calor e à
umidade. Temperatura em elevação à tarde.
Vento de nordeste a sudeste no Oeste e de

nordeste, fraco a moderado.
Amanhã (25): Sol entre algumas nuvens na

maior parte do dia. À tarde áreas de instabilidade

provocam mais nuvens e pancadas de chuva.
A chuva chega à noite. Temperatura elevada à
tarde. Vento de nordeste, fraco a moderado, com'
rajadas associadas às trovoadas da tarde e noite.

Domingo (26): Chuva no início do dia.

Temperatura em elevação à tarde devido à

presença de sol. Vento de' nordeste, fraco a

moderado, com rajadas.
.

Fases da lua Tabuas das marés

Rechia Lms,
Residia no

Dia21
- Carlos Rosa Prates, 61

anos. Lagunense, r�sid�a
em São José dos pinhaIS
(PR).

BAIXAMAR
•. Nova· até 29

( • Crescente· de 30 até 5/11

o· Cheia- de 6/11 até 13/11

). Minguante -de 14/11 áté 21/11

HOJE
PREAMAR

02:02=0.7 - 21:30=0.1

DOMINGO
PREAMAR

02:43=0.7 - 22:17=0.1

Fonfe: Climem • Epagri

AMANHÃ
PREAMARBAIXAMAR , BAlXAMAR

01:23=0.7 - 20:47=0.1
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Nascido em 5 de setembro de 1915, em
Tubarão, filho de Paulo e Diba Calil
Bulos .. Era casado com Nair Santos Calil
Bulos, com quem teve a filha Rosane

I. Maria. Estudou no Colégio Stella Maris
e Grupo Escolar Jerônimo Coelho, onde
concluiu o Primário. Fez o Ginasial no .

Ginásio Catarinense, na capital e Ginásio
Oriental em São Paulo. Formou-se em

Direito na Faculdade deDireito do Paraná.

L� foi presidente do Centro Acadêmico,
fundador, 10· vice-presidente e presidente
da União Nacional dos Estudantes
(UNE), presidente da 1 a Conferência
Universitária Pan Americana realizada
no Distrito Federal em 1939, tendo no

encerramento desse conclave saudado o

presidente Getúlio Vargas em nome dos
universitários' do Brasil e das Américas.

Dirigiu ojornal "Sul do Estado'Lem nossa

cidade, integrou o quadro de redatores
do Diário da Tarde, de Florianópolis;
colaborou na Revista Universitária e

no jornal Diário da Tarde, de Curitiba;
.

colaborou nO Estado; no Semanário de
Notícias e Jornal de Laguna. Sua tese

. foi classificada em 10 lugar em concurso

realizado na Faculdade de Direto do

Paraná; defendeu e Viu aprovada por
unanimidade no 20 Congresso Nacional
dos Estudantes., em 1938, no Rio de

Janeiro, a tese intitulada Orientação
Universitária. . Sua origem partidária
está no Partido

.

Social Democrático

(1945 a 1964) e Aliança Renovadora

Nacional, a partir da fundação dessa

agremiação, havendo sido membro do

C�selho Consultivo nas duas. Armando
Calil foi deputado estadual pelo PSD

na Assembléia Constituinte de 1947-

1951, tendo sido durante todo o mandato

presidente da Comissão de Finanças,

Especial

JORNAL DE LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 24 DE OUTUBRO DE 2014

Ge'nte
de nossa terra

Dr. Armando.
Calil Sulos
* 5/09/1915
+ 1 3/06/1 999

. .membro das Comissões de Justiça e de

redação de leis. Foi um dos relatores
a Constituição de 1947, e chefiou a

primeira Comissão ,Parlamentar de'

Inquérito Externa. Delegado Regional de
Polícia entre 1941 e 42, delegado adjunto
da . Ordem Política e Social em 42,'
pi:ocurador fiscal 'do Estado e consultor

jurídica do Instituto de' Previdência
dos Servidores do Estado, de 42 a 44;
procurador e chefe da Procuradoria da
Assembléia Legislativa de SC; de 52 a

68; secretário da Casa Civil e da Viação
e Obras Públicas de 66 a 71; secretário
executivo do Sistema Conselho de
Desenvolvimento do Extremo Sul,
membro da Junta de Administração do
Banco Regional de Desenvolvimento
do Extremo Sul; representante do

.

Governo no Banco do Estado de- Santa
• Catarina, nas Centrais Elétricas de
SC, no' Conselho <te Desenvolvimento
Econômico do Estado e na Companhia
Estadual de Habitação; chefe do gabinete
da presidência da Assembléia Legislativa
e ministro do Tribunal de Contas do
Estado. Foi presidente do Conselho
Estadual de Cultura. Teve seu nome

dado à Escola Reunidàs da localidade dei
Estreito e ao Grupo Escolarda localidade
de -Km 37, em Laguna. Recebeu as

medalhas do Mérito Parlamentar,
conferida pela Assembléia Legislativa,
de SC, Mérito Anita Garibaldi, conferida
pelo Governo do Estado, troféu Prensa
- Jerônimo Coelho, pela Associação
Catarinense de Imprensa e a Comenda

Domingos de Brito Peixoto, conferida

pela P�efeitura Municipal. de Laguna.
A Câmara Municipal de Vereadores de'

Florianópolis concedeu-lhe o título de
Cidadão Honorário do município.

- .

APAE DE LAGUNA
COMEMOROU 42' ANOS
Fundada em 17 de outubro de 1972 a

.Associação dePais eAmigosdos Excepcionais,
teve como suaprimeirapresidente a Sr"Haydée
Maya.Monteiro, Quanto ao local de sua sede,
onde aliás se encontra hoje foi a sede do antigo
aeroporto de Laguna,' o qual encontrava-se

desativado e cuja construção data de 1948.
, A referida sede foi doada a Associação pelo
então Prefeito Municipal, Francisco de
Assis' Soares. No período que antecedeu ao

,

funcionamento, ou seja, de 1972 a 1975, a

instituição legalizou sua documentação e

b'lbou recursos para recuperação do prédio.
Assim, precisamente no dia 12 de março de

1975, três anos após a fundação, aAssociação
iniciou as atividades de sua Unidade Escolar,

que recebeu o nome de Escola Especial "Solar
da Ternura", cujo objetivo é proporcionar
à pessoa com deficiência um programa
educacional de qualidade. Na sexta-feira (17),
a Apae completou 42 anos, marcados por
uma trajetória de luta e valorização pela vida
e desenvolvimento da pessoa com deficiência
intelectual e múltipla. Foram batalhas e

conquistas para garantir direitos, saúde,
assistência social, educação, lazer, cultura e

dignidade aos 125 educandos e suas famílias,
cabendo o reconhecimento a todos que fazem.

parte da APAE, diretoria, funcionários, pais e

educandos, e também a todos que ajudam a

construir esta bela história de talentos. Unidos

�m prol de um mundo especial.

Leonardo
Boff leonardoboff.wordpress.com

Com o Papa Francisco: o TerceiroMundo entrou no Vaticano
São notórias as muitas inovações que o Papa Francisco, bispo de Roma como gosta de

.

ser chamado, introduziu nos hábitos papais e no estilo de presidir a Igreja na ternura, na
compreensão, no diálogo e na compaixão. Não são poucos os que ficam perplexos, pois
estavam habituados ao estilo clássico dos papas, esquecidos de que este estilo é herdado
dos imperadores romanos pagãos, desde o nome de "papa" até o manto sobre os ombros
(mozetta), todo adornado, símbolo do absoluto poder imperial, prontamente rejeitado por
Francisco. Vale lembrar sempre de novo que o atual Papa vem de fora, da periferia da

Igreja central européia. Vem de outra experiência ecclesial, com novos costumes e outra

forma de sentir o mundo comsuas contradições. Ele conscientemente o expressou em sua

longa entrevista à revista dos jesuitas Civiltà Catolica: "As Igrejas jovens desenvolvem uma

síntese de fé, cultura e vida em devir, e, portanto, diferente da desenvolvida pelas Igrejasmais
antigas" Estas não são marcadas pelo devir mas pela estabilidade e custa-lhes incorporar
elementos novos provindos da culturamodema secular e democrática.Aqui o Papa Francisco
enfatiza a diferença. Tem consciênica de que vem de outra maneira de ser Igreja, madurada
no Terceiro Mundo. Este se' caracteriza pelas profundas injustiças sociais, pelo número
absurdo de favelas que circundam quase todas as cidades, pelas culturas originárias sempre
desprezadas e pela herança da escravidão dos afrodescendentes, submetidos a grandes.
discriminações. A Igreja entendeu que além de sua missão espécífícamente religiosa, não
pode negar-se a umamissão social urgente: estar do lado dos fracos e oprimidos e empenhar
se por sua libertação. "Nos vários encontros continentais dos bispos latinoamericanos e

caribenhos (Celamjamadureceu a opção preferencial pelos pobres contra sua pobreza e a

evangelização libertadora. O Papa Francisco vem deste caldo cultural e eclesial. Aqui tais
opções com suas reflexões teológicas, com as formas de viver a fé em redes de comunidades
e com celebrações que incoporam <3 estilo popular de rezar a Deus, são coisas evidentes. Mas
não o são para os cristãos da velha cristandade européia, carregada de tradições, teologias,
catedrais .e um sentimento do mundo impregnado pelo estilo greco-romano-germânico de
articular a mensagem cristã. Por vir de uma Igreja que deu centralidade aos pobres, visitou
primeiramente os refugiados na ilha de Lampedusa, depois em Roma no.centro dos jesuitas
e em seguida os desempregados da Córsega. Isso é natural nele mas é quase um "escandalo"
para os. curiais e inédito para os demais cristãos europeus. A opção pelos pobres, reafirmada
pelos últimos papas, era só retórica e conceptualNão havia o encontro com o pobre. real
e sofredor. Com Francisco se dá exatamente o contrario: o 'anúncio é prática afetiva e

efetiva. Talvez estas palavras de Francisco esclareçam seu modo de viver e de ver a missão
da Igreja:"Eu vejo a Igreja como um hospital de campanha após uma batalha. É inútil
perguntar a um ferido grave se tem colesterol e glicose altos! E preciso curar as feridas.
Depois se poderá falar de todo o restatrte"."A Igreja" - prossegue - "por vezes se fechou
em pequenas coisas, pequenos preceitos. A coisa mais. importante, ao invés, é o primeiro
anúncio: 'Jesus o salvou!'. Portanto, os miriistros da Igreja, em primeiro lugar, devem ser.
ministros de misericórdia e as reformas organizativas e estruturais são secundárias, ou seja,
vêm depois porque a primeira reforma deve ser a da atitude. Os ministros do Evangelho
devem ser pessoas capazes de aquecer o coração das pessoas, de caminhar com elas na

noite, dr saber dialogar e t.ambémentrar na noi:e delas;, n� �scuridão, �elas sem perder-se.
.

O povo de Deus" - conclui - "quer pastores e nao funcionários ou clengos de Estado". No
Brasil, falando aOS bispos latinoamericanos cobrou-lhes fazer a "revolução da ternura?'.
Portanto, li centralidade não é ocupada-pela doutrina e pela disciplina, tão dominantes nos

últimos tempos, mas pela mensagem de Jesus e pela pessoa humana concreta com buscas e

indagações seja ela crente ou não, como o mostrou em diálogo com o não crente e ex-editor
do diário romano La Reppubblica, Eugênio Scalfari. São novos ares que sopram das novas

. igrejas periféricas que arejam toda a Igreja.

(-

De debates ou de bater
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Paróauia
Hoje (24). às 19h30 em Barbacena, missa integrando a festa de São Judas Tadeu. Amanhã (25),
missas às 17h30 no Mar Grosso,.19hMatriz e em Barranceira e às 20h30 no Perrixil; às 20h, em
Barbacena, nova da festa de São Judas Tadeu; às 14h no Centro Cultural, encontro de formação
para Catequistas. Domingo (26), missas às 8h no Portinho e Roseta, 9h15 com la Comunhão em

Caputera, 9h30 com la Comunhão na Matriz,,10h30 em Barbacena, integrando a festa de São
Judas Tadeu e às 19h naMatriz. 2a feira (27), às 20h em Barbacena, missa/novena da festa de São
Judas Tadeu. 3a feira (28), às 6h30, 12h30 e 19h na Matriz, missas de Santo Antônio; às 20h, em'
Barbacena, missa de encerramento da festa de São Judas Tadeu. 4a feira (29), às 14h30 visita aos

doentes do Hospital de Caridade e às iSh missa naMatriz. 5" feira (30), às 15h missa na Roseta.

PROGRAMAÇÁÇJ RELIGIOSA REFERENTEA PARÓQUIA SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS
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o que não te desafia não pode nós mesmos e. nos satisfazemos
te mudar.- Eu' não· me lembro com aquele desempenho esperado,
muito bem onde li essas palavras mas que na verdade, ainda é
pela primeira 'vez, nem quando, ruim. -Nos contentamos com à.
exatamente, mas lembro do impacto normalidade porque não ousamos

que elas causaram em mim. Logo acreditar que podemos ir além.·
'em seguida me inscrevi para a Duvidamos que podemos ser

primeira prova de corrida da minha incríveis, maravilhosos, excelentes.
vida, sem nunca ter corrido antes, e A questão é; podemos sim. E os

. com cerca de dois meses de treino, exemplos estão aí, para todos verem.
participei da minha primeira prova, No entanto, permanecemos aqui,
de 1Okm. Quase desmaiei nalinhade como plateia, apenas pensando:
chegada, De lá para cá-já foram oito "Ah, - como seria fantástico se :j.,u
corridas finalizadas. Aquele desafio pudesse fazer isso!". E falamos
me transformou completamente, isso lá, sentados em nossos sofás,
pois a partir desse momento de . ao invés de levantar e tomar uma

superação eu percebi que poderia, atitude. Após permanecer por vinte
sim, ter altas expectativas sobre . e sete imos em cativeiro, Nelson
mini mesmapois eu era totalmente Mandela ganhou o prêmio' Nobel

�����������������������������cçudeakmç��s,comoesfu�o da Paz e fui��üo Pres�en� �
e dedicação necessários. Aquela, África do Sul, e em seu discurso
menina asmática, alérgica, com

-

de posse disse -o seguinte: "Nós
problemas nos joelhos, conseguia nos perguntamos: 'Quem sou eu

correr uma prova de 10km. O que para ser brilhante, lindo, talentoso,
mais eupoderia fazer então?Quando fabuloso?' Na.verdade, quem é-você
somos crianças, acreditamos que para não ser?". Então eu pergunto:
podemos conquistar o mundo, o que te faz-pensar que você pode,
fazer e ser o que quisermos, e simplesmente; passarpela vida, por
simplesmente sabemos que é essa experiência magnífica de ser

possível, que somos capazes de alguém, de poder pensar e realizar
realizar aquilo. À medida em que algo, de se superar, .sem fazer no
crescemos, vamos sendo podados e mínimo o seu melhor? Qual é

forçados a' acreditar que não temos aquele desafio que pode, realmente,
o que é preciso, que não somos o trarisformar você numa melhor
bastante, que apenas os felizardos versão de si mesmo, mas, que está

podem ser grandiosos. Vou dizer o guardado. naquela gavetinha de

seguinte: existe um ditado, muito sonhos dentro do seu coração?
clich-ê e que todos conhecem e é Você não precisa se conform�r_ e

totalmente verdadeiro, que diz: esperar pouco de si. Eleve s!us
, "Somos capazes de muito mais padrões e sonhe alto, aposte em si
da que imaginamos". Certo, até aí mesmo e vença. Se esse desejo arde
tudo bem. Sabe qual é o problema? dentro de você, é porque você tem,
Imaginamos pouco demais. aí dentro, tudo o que é necessário
Criamos expectativas baixas para para realizá-lo.
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Gabriela Besen Pedrosc
Professional and Self Coach e Analista Comportamental
Einail: _gabibesen@gmail.com

o ,QUE.NÃO TE DESAFIA
.. NÂO P'ODE ,T.E MUDAR,

como a FEBRACE-SP, MOSTRATEC-RS
e SBPC Jovem, nas quais tem conquistado
prêmios, demonstrando a qualidade de seus
trabalhos. Com a crescente ampliação do

q'uantitativo de instituições edu�àcionais
participantes, do público (fluxo 'diário
de aproximadamente 3:000 pessoas) e

consolidação do evento, a CIÊNCIA
JOVEM é hoje um evento integrado ao

calendário escolar das diversas redes de
ensino. Participarão da feira escolas da

Educação Infantil, - Ensino Fundamental

(l ° ao 9° ano) e Ensino Médio nas

modalidades regular, educação especial e
EJA, das Redes Pública e Privada d€l Brasil.
A premiação será distribuída em quatro
categorias, as categorias de prêmios para
os Úabalhos dos alunos serão: Iniciação
à Pesquisa (Educação Infantil e Ensino
Fundamental - 1 ° ao 5° ano); Divulgação
Científica; (Ensino Fundàmental-6° ao

9° ano); Desenvolvimento Tecnológi.co
e Incentivo à Pesquisa (Ensino Médio) e

Voto Popular (envolvendo a totalidade dos
trabalhos dos alunos participantes). o Consórcio Ponte de Laguna esui

com vagas abertaspara, Profissionais
com Deficiências, para atuar nas áreas
administrativá e operacional:

LAGUNENSES NA
FEIRA DE CIENCIAS

Yuri Nascimento e Bruno Marinho,
alunos da Escola de Educação Básica Ana

Gondin, do Magalhães, campeões da feira
no ano de 2013, de quarta (29) a sexta

feira (31), em companhia do professor
. orientador Nelson Garcia" participarão
em 'Olinda (PE) da XX Ciência Jovem,
levando o projeto

_

vencedor aqui,
irititulado

-

"Segurança Máxima".O

projeto foi desenvolvido pata evitar o uso

inadequado de telefones celulares dentro
de'ce'rtos ambientes, já que nem sempre é

possível evitar o acesso à essa tecnologia ..

Foram dois. experimentos, . o primeiro.
uma Gaiola de área menor, tendo como

objetivo o teste. Após, foi confeccionada
uma de área maior, para que coubesse uma

pessoa em seu interior e ilustrar .melhor
o projeto. Um princípio bastante simples
da eletromagnética, pode então guardar
a cha�e para resolver um dos problemas
que. mais afetam a segurança pública no

país: á Gaiolà de Faraday, Sobre a XX
Ciência Jovem - A CIÊNCIA JOVÉM
está articulada a diversas feiras nacionais,

.

Venha fazer parte do nosso quadro. .

Endereço: Rodovia SC 436, KM 02, SIN° - Mato Alto (em frente ao Posto QO Binha)
Telefone: (48) 3647 7550/ (48)-91296982
Os interessados 'deverão apresentar-se no setor de Recursos Humanos ou
Responsabilidade Social.

Falar com Erni Bernardino Rodrigues ouAdriana Pereira da Silva.

JORNAL 'DE LAGUNA
Diretor: Márcio M. Carneiro.

Redação: Rua Raulino Horn, 54 - 1 ° Andar
Edificio Celestina Daufenbach

Centro - Laguna - SC
Jornal de Laguna Ltda. ,

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433
. "

.',

E�mail: redator@jomaldelaguna.com.br.,
,

Home Page: www.jorna1delaguna.com.br
Caixa Postal·147

Fone/fax: (48) 3646.l385
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No'",mínimo :,

lnteressanees. ..
'João Batista C(ÚZ·�

Interino

batistacruz@brturbo.cóm.br

LEITE PARA ENTIDADES
O prefeito Everaldo dos Santos, acompanhado do secretário de

Educação, Luis Fernando Schiefler Lopes, semana passada fez
a entrega de 1.325 latas de leite para a CasaRenascer, Damas de
Caridade, Hospital de Laguna, Rede Feminina de Combate ao

Câncer e FundaçãoHermon. Lembrando que os produtos foram
arrecadados durante as inscrições para o processo seletivoACT
2015, quando cada cada candidato, em vez de pagar uma taxa

de inscrição, doou uma lata de leite em pó. "Diferente de outras

cidades, a prefeitura de Laguna, em vez de fazer a cobrança em
dinheiro, decidiu por fazê-lo em latas, logo doadas' e entregues
a entidades assistenciais. As provas do processo seletivo ACT

.

2015, serão realizadas no próximo dia 9, na Udesc.

PREFEITURA INICIA

DIGITALiZAÇÃO DE DOCUMENTOS
Até 2015, o Governo 'Municipal pretende ter

digitalizado mais de 2 milhões de documentos

públicos. Os protocolos até o ano de 2007 já estão

passando pelo processo de arquivamento por meio
eletrônico. O próximo passo agora será utilizar via
prÇ>cesso eletrônico a tramitação, começando pelo
protocolo dos documentos dentro dos departamentos
municipais. O acervo é constituído, principalmente,
por papéis em tamanho A4 e A3 (empenhos, termos
de contrato, projetos de leis, fichas funcionais,
peças processuais entre outros), e também de
documentos em páginas de tamanho AO, AI e A2

(mapas, plantas, etc). Na administração pública
existem três tipos de arquivo: morto, intermediário e

ativo. Os trabalhos estão -concentrados, 1)OS últimos

meses; no denominado- intermediário, intitulado

aqueles que podem ser sujeito à tramitação. São 10

milhões de documentos públicos que deverão passar

para o processo digital até o seu final. O trabalho.
iniciou com os documentos de 2012 finalizando no

período de 2007.. Rodeado' de caixas de documentos
.

e scanner, Jonas Benner, digitaliza uma média de 300

protocolos por dia. Ele é funcionário de uma empresa

especializada contratada pelo Governo Municipal,
através de pregão. Benner tira das caixas plásticas
osdocumentos, retira grampos, passa pelo processo
eletrônico e ordena os documentos em caixas. Após

a digitalização, os documentos irão entrar na fase
de indexação, onde através de índice poderá ser

consultado facilmente. Aprevisão é lançar o banco de
dados para pesquisa interna e externa já no próximo
ano. "A medida vai tomar mais fácil e ágil para que
tanto servidores, quanto as partes interessadas, tenham
melhor acompanhamento e rapidez nos processos em

andamento, através de uma senha, oferecendo maior

segurança", frisa o ouvidor municipal Waldir de
Souza. Por: ano, o Governo Municipal gasta em média
um milhão de folhas de papel.A digitalização evitará
o gasto e ainda facilitará a consulta de documentos,
COm os dados podendo ser acessados de qualquer
dispositivo conectado à internet. '

LAGUNA PRAIA CLUBE
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

,EDITAL DE CONVOCAÇÃO, '

Fundamentada no Estatuto Social, vigente, a presidente do LAGUNA'PRAIA CLUBE,
Sra. NEUSAMARIA CAETANO CARDOSO, CONVOCA, todos os sócios fundadores
e
-, proprietários, em dia com suas 'obrigações estatutárias, "a se fazerem presentes no

próximo dia 2211112014, nas dependências deste Clube Social, situado na Praça Lions
Internacional, s/n"; Bairro Mar Grosso, nesta 'cidade,de LAGUNA(SC), paraa seguinte
ORDEMDO DIÁ: '

1)-Eleição da(s) chapa(s) concorrente(s), contendo o(s) nom�) does) candidato(s)
a presidenteís) e vice-presidenteís) do Clube, para o biênio que vai de 0110112015 à

31/12/2016;.
aj-O horário da votação será das 09:00 às 16:00 horas, sendo a apuração dos votos,
iniciada imediatamente, após o final da votação/ bj-Somente poderão exercer o direito
de voto, os associados quites GOm a tesouraria <ia Clube, até o mês de OUT/2014, sendo
que a quitação poderá ocorrer, até o dia 20/11/2014/ c)-Não serão admitidos votos por

procuração/ d)-O período de inscrição de chapas concorrentes ao pleito, será de 28110 '

à 14/11/2014, na secretaria do Clube, que atende de terça-feira aos sábados, no horário
de 14:00 às 19:00 horas, onde haverá pessoa habilitada a receber as inscrições e dar o

competente recibo/ e)-Somente poderão ser candidatos, sócios fundadores eproprietários,
há mais' de 03 (três) anos, maiores de 18 anos.rem pleno gozo de seus direitos sociais;
com a manifesta concordância em concorrer ao pleito, mediante a aposição de sua

assinatura, no pedido e registro qe' chapa, desde que seu nome não conste de outra chapa
concorrente. O presente Edital de Convocação, encontra-se afixado na sede do Clube
e está sendo veiculado na imprensa local, dando-se assim, 'a publicidade necessária, em
atenção ao que dispõe O Estatuto do Clube.

LAGUNA (SC), 24 de Outubro de 2014.
,

Neusa Maria Caetano Cardoso
,

' Presidente.

ApoioCultural
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ESCOLA ELIZABETH ULYSSÉA ARANTES FUNDAÇÃO RECEBE IDOSOS
Ainda é destaque na cidade a

programação desenvolvida pela
Escola de Educação Básica'
Elizabeth Ulysséa Arantes,
durante a 'semana das crianças,
que segundo os participantes
foi mais que especial para os

alunos e profissionais. Todos os

dias tiveram uma. programação
diferenciada,

.

com aula normal
até o recreio, mas em meio a

tantas atividades não se sabe
dizer ao certo .qual foi o momento mais divertido.
Na segunda-feira (6), os alunos da manhã foram
convidados a participarem de.uma caça ao tesouro

.

pela escola, com as dicas sendo espalhadas por
todo o espaço do estabelcimento, e cada turma

seguindo� rumo diferente, emmeio ao suspense
e correria, com os ali.mos começando a desvendar
o .caminho ao tesouro, chegando ao prêmio, que

.

tratavam de materiais escolares. Neste mesmo

dia, os alunos do período' vespertino foram ao

cinema oferecido pelo SESC. Na terça-feira (7)
, os alunos e professores foram para o Campo
Sintético GP Sportes, no bairro Portinho. Fazendo
uso do transporte municipal, pela manhã e à tarde,
participaram de muitas brincadeiras e jogos, sem
rivalidade alguma. O interesse único e maior, era
a diversão. Os professores participaram de jogo
entre eles, e os alunos ainda promoviam a torcida

organizada. O grupo de estagiários do PIElD,
Programa de Iniciação

à

Docência daUniversidade
dó Estado de Santa Ca�a, também promoveu
a prática de brincadei� canÍ'ádas e antigas,
buscando promover a prática da corrida do saco,
ovo na colher, vivo e morto e pula .corda, entre
.outras. Na quarta-feira (8), foi a hora do cinema,
. com organização para as crianças em sala do Pólo

Universitário, de espaço educacional anexo à

escola, sala semelhante a um cinema comercial,
com direito a pipoca e suco. O filme foi sugestão
das crianças, mas todos da escola se divertiram.
A quinta-feira (9), foi dia de balada. Isso mesmo,

Uma tarde no Oriente, com tendas, música e

homens e mulheres vestidos de árabes. Assim
foi o segundo encontro temático dos idosos,
promovido pela Fundação Irmã -Vera, pa quarta
feira (22). O prefeito Everaldo dos Santos abriu
as festividades com uma boa notícia para' os

grupos organizados, afirmando que" um dos
clubes sociais que será restaurado pelo Pac das
Cidades Históricas ficará à disposição dos clubes
de idosos, não sabendo adiantar, se o Blondin ou

Congresso. "Vocês vão promover seus encontros,
palestras e os bailes no prédio escolhido", disse
o prefeito para um centro cultural lotado. No

próximo ano, uma reunião será organizada para
que. os grupos decidam o novo locaL "Nosso

compromisso é valorizar os idosos", continuou.
Aos 82 anos, Zuleida Maurício Rosa, presidente
da Fundação Irmã,' se diz disposta e contente

em' poder mostrar a força da mulher da terceira
idade. "Eu .tive coragem de enfrentar úm novo

desafio ..Como muitas de vocês nos seus lares",
contou Zuleida, juntamente; com a equipe da

Fundação Irmã Vera organizou o' encontro. O
evento foi em homenagem ao Dia do Idoso,
comemorado no mês de outubro .. Atualmente,
a Fundação Itmã Vera atende 19 grupos da
terceira idade, que realizam diversas atividades
em suas comunidades. As festividades contaram

com sorteio de brindes, apresentações de dança
árabe e italiana, além da declamação de poesias,
prêmio para o idoso mais velhoe participação
do grupo de convivência do Sesc. Abaixo a

depressão; menos doce e remédio para dormir.

Com paródias de músicas conhecidas do público,
o grupo. ESF da Alegria, da unidade de saúde
do Mar Grosso, cantou temas muito comuns

na terceira idade: depressão, abuso. do açúcar
e uso de medicamentos' para dormir, Vestidos
com fantasias, o grupo- pediu ao público para

acompanhar os dizeres para ter uma vida
saudáveL "Abaixo a autoestima. Vamos ser.

felizes", salientou a enfermeira Maria Heloísa
Fernandes. Quarenta milhões em obras -

balada! No refeitório da escola, com direito à DJ,
música ao vivo com o rapper Fernando, conhecido
como Mano Di, que animou e levantou a galera,
com os alunos e professores dançando juntos. A
balada foi promovida em ambiente climâtizado
com fumaça de gelo seco, luzes, estrela de luz

inflável, balões coloridos e muita animação. Nos
momentos iniciais os alunos ainda se sentiram

tímidos, mas em instantes já tinha uma galera
no meio do' salão .. Na sexta-feira (lO), a diversão
foi ainda maior. Com base em estudos anteriores
e questões a serem revisadas pelos alunos, foi·
realizado o jogo de "Torta na Cara", com turmas

concorrendo entre si, representadas pelos alunos
e professores, e com muito chantilly. Os alunos

que erravam ou que não solicitavam o direito de

resposta levavam a torta. As regras eram "claras, as
turmas eram mediadas pelos seus professores sem
dicas, organizando-se em grupos, e os professores
participavam também nas respostas das questões.
A semana foi fechada com chave de ouro,
finalizando com uma salva de palmas; até porque
tudo foi visto e planejado em reunião pedagógica
realizada por toda a equipe da escola. De acordo
com a diretora Juliana Fagundes de Carvalho, "o
'mais importante foi ter visto a atenção focada
ao nosso público. A escola promoveu o que era

adequado ao desejo e idade dos alunos. Tratamos
de crianças e adolescentes, e o resultado final foi
a conclusão de 'que a programação não poderia ter
sido melhor", disse.

Durante seu discurso, o prefeito Everaldo:'Sls
Santos salientou os investimentos do Governo
Estadual e Federal em Laguna, citando como'

exemplo a nova avenida João Marronzinho, SC
100 (já inaugurada) e as obras de saneamento

básico, sem esquecer a recuperação dos

prédios históricos, dentre eles, o Cine Mussi e

a revitalização. da rua. Raulino Horn, no centro

histórico, este ultimo dentro do Pac das Cidades
Históricas. "Somand; todas as melhorias:
'chegamos a mais de R$ 40 milhões", salientou.
Para o ano de 2015, o Governo Municipal,
segun�o o prefeito reservou R$ 4 milhões ·do

orçamento para pavimentar a estrada geral do
distrito de Ribeirão Pequeno. "Quero ser um

prefeito que fez a diferença", finalizou.

, IAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma rua, uma história
Engenheiro civil, Polydoro Olavo de S.Thiago, nasceu
em Desterro (atual Florianópolis) em 1852, filho de
Maria Augusto e de Peregrino Servita de S. Thiago.
Foi ele quem construiu uma estrada carroçável na
s�rra do Rio do Rastro, ligando o litoral de Laguna
ao planalto e em 1886 assumiu o cargo de Engenheiro
Fiscal da Estrada de Ferro Dona Tereza Cristina. Já ;;.'

em 1890 foi nomeado Juiz Comissário das Minas de

Araranguá. Ingressando na política, também em 1890 foi eleito deputado à Constituinte Estadu�1 e, em 1894, vice-governador, assumindo
o governo no período de 7 de dezembro daquele ano a 6 de janeiro de 1895, em substituição do dr. Hercílio Luz. É de se destacar também

que a 30 de maio de 1890, foi empossado no cargo de Chefe da Comissão de Terras em Laguna, chegando depois, em 2 de agosto de 1914 a

ser Consélheiro Municipal da terra de Anita. Em 1902, Polydoro foi nomeado Chefe das Obras de Melhoramentos da barra do nosso porto'.
Como jornalista escreveu para O ALBOR. Foi sócio fundador do Instituto Histórico e Geográfico de Santa Catarina, Tenente Coronel
Honorário do Exército e até participou das forças legais da Revolução de 1893. Faleceu em Laguna, a 7 de maio de 1916. É nome de

importante praça localizado entre a Escola deEducação Básica Ana Gondin e a Matriz de Nossa Senhora dos Navegantes, no Magalhães.
I
,

o aniigo cais doporto.junto as docas, no centro da
cidade nos anos 40.

Emfoto de 1939, os irmãos
Paulo e Ema Grünner

Brandl, tendo ao fundo
a casa onde hoje residem
Maria tfo Socorro e José

Joac{r Borges, alipróximo
à Carioca. O registro sefaz
oportunopara dizer que ele,
Paulo Grünner, foi o criador

das sempre lembradas
Gasosas Grünner, fosse de

groselha, aliacaxi ou de

limão, com água da Carioca

que erafiltrada utilizando
algodão. (Do arquivo de

Ricardo F. Brandi).

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dr. Alexandre Silveira Galarz
Reabilitação Oral- Implantes

Prótese Dental - Odontologia Estética
,

'.' ,CRO-SC4320
, Celular: 99�l5 2.453

.e-maíl: asgalarz@gmail.com

Laguna:
Avenida Eng. Colombo
Machado Saltes n" 5 -

.

Clinicenter
fone: 3644 0325

<,

.

Tubarão:
Av. Marcolino Martins Cabral
n° 178811005 � Ed, Minas

Center
Fone: 36269539

' /

jornaldelaguna.com.br

_.

A lagunense Marina Romagna
,

Marcelino, filha de Silvana
(Romagna) e de Mário José

Marcelino, formada em Direito,
prestou concurso e foi aprovada
como Promotora de Justiça no

Ceará, já tendo tomado posse na

Comarca de Saboeiro, como aparece
./

/ na foto, ao iado de um cadete

levando a bandeira da cidade onde

agora é titular. A lembrar que é neta
de Neltra(Dominga) e de Romoaldo

Romagna, ele um dos melhores e

dinâmicos gerentes da agência local
do Banco do srasã.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A música invade a coluna desta edição, que focaliza a dona de U1Ila das vozes mais aveludadas de nossa região. Natural de São

Martinho, Neusa Maria Preuss Custódio é figura das mais bem quistas na cidade. Motivos? Não os faltam. Dona de tamanha

simpatia e muita disposição, solidificou seu nome nos 27 anos dedicados a educação, tempo em que paralelamente, faz história no

cenário artístico lagunense. Casada com Remi, mãe de Beatriz e Gabriel, a música se faz presente na vida de Neusa, ainda mais
intensamente desde 2004, quando em parceria com Gero Perito, Fernando Ilíbio e Handel Silveira idealizou e formou o Quarteto
Opus 4: "Quando decidimos começar este projeto, tinhamos a proposta de lançar na região um trabalho de integração e motivação
para novos adeptos culturais, buscando ainda, oportunizar às pessoas, músicas de qualidade em nossas apresentações. E acredito

que estamos atingindo o objetivo", avalia. Com repertório do erudito ao popular, Neusa e-xplica o prazer em satisfazer quem
os ouve: "O foco é agradar o público presente garantindo acesso à toda classe social demonstrando a qualidade instrumental e

vocal em concertos, recitais, bodas, formaturas, cerimônias de casamento e jantares,' levando nossa formação e bagagem, a música erudita e popular". Aos 47

anos, formada em Pedagogia, com especialização em Gestão Escolar, a focalizada, quando não está nas apresentações e ensaios do grupo, dedica-se a sua segunda jornada,
na escola Almirante Lamego: "São 27 anos dedicados a educação e durante todo este tempo acompanhei e ainda acompanho a evolução e o desabrochar do jovem lagunense
desde os primeiros traços até sua entrada no mercado de trabalho. É algo que me deixa muito feliz: afinal, posso dizer que faço parte da caminhada de muitos deles". Quando • ...--:;

questionada sobre os planos para o ano de 2015, que já bate a nossa porta, ela os revela: "Quero continuar me dedicando aos meus trabalhos, ver meus filhos formados,

Perfil
NEUSA MARIA PREUSS .

tuando em suas áreas e-felizes e acompanhar meu marido, Remi, nas corridas das quais participa".
..-, ,

Projetos: Continuar trabalhando, ver meu�
filhos formados, trabalhando e felizes e

acompanhar o Remi nas suas corridas.
Receita de bem-estar Cantar.

Lugares Na minha casa e em Vargem do Cedro
com a família. -

Mania Ser pontual.

Qualidades e defeitos Honestidade, -lealdade
e responsabilidade. Meu maior defeito é acredita'r
demais nas pessoas.

Viagem Argentina, Alemanha e Foz do Iguaçu.
Um desejo Ver os jovens longe das drogas e

que as pessoas sejam mais valorizadas pelo que
são e não pelo que tem.

Conquistas A minha familia e o bom
relacionamento com meus alunos.

Não vivo sem Celular, mas somente para
comunicação e não para estar conectado em
redes sociais. .

Pensamento Faça aos outros aquilo que você
gostaria que fizessem à você.

FOT6BACHA: LAGUNENSES NA EUROPA

Aqui, dois registros do ensaio fotográfico de Leda e Almiro Bacha Neto,
com destaque para Laura e FlávioCarvalho,em Paris.

(
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Telefones Úteis ortes
CANTINHO DO TIGRE

CRIClÚMA CADA VEZ MAIS
PERTO DA SEGUNDON

Concursos Es
ACIL. 48-3644-0060

CDL 48-3644-0405

Capitania dos Portos ..48-3644-0196
Casan 48-3644-8100
Celesc : ..48-3644-1307/3644-1321
APAE 48-3647-0446

"

Central de InformaçõesTurísticas �.48-3644-2441.
Corpo de Bombeiros 193
Correios 48- 3644-0111
Defesa Civil. 199

Delegacia daMulher .48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Centro) .48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) 48-3644-0089/3644-0 105
DiskDenúncia 181

Epagri 48-36�7-7786/3647-7785
Fatma : 48- 3622-5910

Fórum de Justiça 48-3644-8300
Guincho ..48-3646-1049

Hospital. , 48:-3646-052i
IPHAN ..48-3644-1144
PolíciaAmbiental. 48-3644-1640
PolíciaMilitar 190 / 48-3647-0931

y

A derrota em casa Il9-meio de semana,

para o.Atlétieo Paranaense por 1 a zero,

praticamente selou a sorte do Criciúma
no Campeonato Brasileiro deste ano,
listando-o como um dos quatro clubes

que irão para a Segundona em 2015.
Curioso é que a cada derrota, ao serem

entrevistados, os jogadores só. falam
que na "na próxima vai ser diferente ...".
Na verdade, de diferente

-

têm sido
os resultados,. sempre negativos. Na

próxima rodada, amanhã (25), etn

Salvador o tigre jogará com o Vitória,
num verdadeiro jogo de desesperados.

Nossos Cragues
�1a66ach Do Futuro

Polícia Rodoviária Estadual. 198
Polícia Rodoviária Federal.. 191

Porto de Laguna : .48-J644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna ..48-3644-'0401

Previdência Social.,

�
::: :135

Procon 48-3646-0833
Rodoviária .' 48-3646-0119
SAMU

, 192/48-3644-5326

VigilânciaSanitária \ ..48-3644-1315

I

L �

Ele não chegou a ser um grande craque, mas

teve lugar em todos os times, até mesmo

pela garra e vontade com qU,e disputava as

partidas. Nascido em 22 de abril de 1944 e

falecido em 22 de novembro de 2002, ele
atuou pelo Vasquinho, do Braz Barreto,
Prefeitura, Tupy,' Tingidor e Barriga Verde,
além dos vete�anos do Avai do Portinho,
Galo Velho, Areal e Portuguesa. Falamos de

Djalma Florentino Clemente.
, i

Richard Belmiro, tem 16 anos e está

mandando ver como meia direita na

categoria Sub-16, sendo jogador do
.

I '

Agua Verde, de Pescaria Brava. E um

atleta voluntarioso, bom no desarme,
tem um fino trato com a número cinco. É
daqueles meia-atacantes que quando vai
para cima faz boas Jogadas. Seu sonho é

jogar num grande clube brasileiro.HãVagas
Cesta BásicaVENDEDOR EXTERNO

Salário: A combinar
Cidade: Laguna
Descrição da vaga: Vagas para vendedores autônomos externos
(para ambos os sexos) com ou sem experienciaem vendas,
oferecemos material de trabalho e comissão. 15% de comissão

para vendedores externos. Produto: Trimania www.trimania.
com.br O pagamento das comissões e acertos das vendas
efetuadas é realizado semanalmente, ao sábados, no periodo
da manhã. Portanto, é necessário que as pessoas interessadas

possuam o sábado pela manhã livre. Cadastramos também
estabelecimentos comerciais que queiram comercializar cartelas
da Trimania em seus estabeleciÍnentos, pagamentos e acertos
das vendas também são realizados ao sábados pelamanhã. 10%
de comissão para estabelecimentos comerciais.

Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.
Em todos os ítens, foramprocurados ospreços mais baixos.

ESTOQillST-A PARA LOJADE
PEÇAS
Empresa BiteAuto peças!Tubarão
Gênero: Masculino
Requisitos: Ensino médio completo, residir em Tubarão.
Habilidades eAtitudes: Ser comunicativo, ágil, organizado,
paciente e proativo. Ter bom relacionamento, atenção,
iniciativa, ética.
Descrição Sumária: Realizar a conferência, organização e

separação das mercadorias do estoque.
Benefícios: Plano de saúdeAgemed, Convênio com o Sesc,
Espaço Social e estacionamento próprio. Horário ComerciaL

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930 1 - ANGELONI 2 - TIELI 3 - ALTHOFF
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� Profissional
1I e.rn..d•.e.s.t.a.9.u.e J.·orn.ald.elag.un�•.

com

•.b.r
É entre livros, CDs e DVDs dos mais variados gêneros e nomes que a lagunense 'Patrícia
Pereira da-Rocha passa grande parte do seu dia. Aos 32 anos,' como atendente e caixa do
Sebo localizado no centro da cidade, a profissional, que já trabalhou em outros segmentos do

comércio, garante ter se encontrado no atual ambiente ao qual se dedica. Filha de "seo" Rosald�
e de dona -Terezinha, a focalizada já chegou a morar na Capital: "Fiquei lá por dois anos, mas
.não me adaptei a cidade. Era um ritmo muito intenso, porisso, decidi voltar". Com o retorno,
a mãe de Maria Clara decidiu procurar pelo proprietário do Sebo, Manoel: "Já conhecia o meu

patrão, então ficou tudo mais fácil. Ele falou que havia uma vaga disponível e logo tratei de
me apresentar. Felizmente, tudo correu da melhor forma". Quando questionada sobre o que há
de melhor no dia a dia, aponta: "A equipe de trabalho num todo é muito valiosa. Somos bem

entrosados, o que faz com queas funções sejam leves e divertidas no ponto certo. Além disso,
a possibilidade de investir no meu conhecimento, afinal todos 0S dias tenho o contato com uma

gama variada de títulos e autores". Sem esquecer dos clientes: "Recebemos aqui pessoas de
todas as tribos e é esta forma eclética que deixa a rotina ainda mais interessante. O contato com

todos os tipos de pessoas, que trazem informações, novas conversas, é fascinante". Sobre o que
os lagunenses mais tem ido em busca, dá sua opinião: "O Romance tem ganho muito destaque.
Os 50 tons de cinza e o escritor JohnGreen com certeza liderama lista". Outro ponto que Patrícia
faz questão de destacar é a mudança no hábito de consumo da população: "Me surpreendi com
o número de livros infantis vendidos no dia das crianças. Foi algo surpreendente. É a prova-de

'

que estamos mais interessados em cultura". Nas horas de folga, é a filha e a sua tão sonhada'
, carteira de motorista, que ela vem dedicando suas energias: "Não vejo a hora de ganhar mais
esta independência: Será um divisor de águas e com certeza, a partir de então, ninguém me

segura".
Não tenho amuletos da
sorte

O mttl:hor conselho 'que já
recebI
foi da minha mãe, de buscar a minha
feliCidade, desdeque eu saiba o que quero
para minha vida

Solta,s,

o que mais gosto no meu

trabalho
a convivência com as pessoas

Ainda pretendo
conquistar minha casa própria

Sou fãnúmero 1
de Deus

O que me tira do sério
pessoas impacientes

._---------- '., Tendo como objetivo promover
a capacitação dos assessores de

Comunicação dos municípios e

trabalhar pela profissionalização,
. fortalecendo a atuação da área,

promovendo a troca de experiências
e integração entre os participantes
e as Mídias estadual e regional,

Diante de inúmeros e-mails e telefonemas recebidos pelo, JL, questionando
-

a

demora na recuperação do semáforo nas proximidades do Supermercado Tieli,
entre o Magalhães e a praia do Mar Grosso, e que havia recebido uma batida
de um caminhão caçamba, Waldir de Souza, da prefeitura está informando que
o município já encaminhou a cobrança e aguarda o pagamento-da empresa, com
custos-estimados em pouco mais de R$ 20 mil.

Finalmente hoje
_ (24), se encerram as

propagandas eleitorais
gratuitas em rádio e TV,
com os concorrentes

do PSDB e do PT
à Presidência' se
enfrentando no último

debate, na RBS TV:

o amianto, fibra natural,
rochosa e resistente
ao fogo, com grande
maleabilidade, usado
principalmente na

confecção de telhas,
caixás d'agüa e outros

:::;:,. componentes, está
sendo discutido pela,

Assembleia Legislativa de
SC em projeto que visa

bani-lp.Santa Catarina

registrp 47 mortes

relaCionadas, das quais,
no sul do I;stado, foram
registradas.uma em

Laguna, duas em Tubarão
é cinco em Criciúma.
O uso já é proibido nó

Rio Grande do Sul, São
Paulo, Minas Gerais e

Mato Grosso.

, consolidando parcerias ·com as

entidades representativas do
setor, a Egem estará realizando na

,capital, dias 12 e 13 de novembro,
o r Seminário Catarinense de

Comunicação Municipal. Mais
informações junto a AmureI (fone

3626.5711). •

Até 7 de novembro
continuarão abertas no Palo
Universitário de Laguna. As
inscrições para o curso de

Especialização em
.

Gêneró
e Diversidade na Escola,
oferecendo 25 vagas. Também

, abertas, mas até o dia 12, as

inscrições igualmente para o

curso Técnico em Informática
para Internet. As inscrições
devem ser.feitas pela Internet.
O edital completo e o

formulário de inscrição estão

disponíveis nas páginas dos

cursos, no endereço http://
ieg.uftc. br/espcialiazacaogde.
php wwwingresso.ifsc.edu.br ,

.Termina hoje (24) o prazo para inscrição na Oficina de
Teatro da Literatura ao Teatro, tendo como ministrante
Max Reinert, da Téspis Cia de Teatro e tendo como.

.

público alvo professores do ensino fundamental,
estagiárias, estudantes de Pedagogia ou qualquer pessoa
que tenha vínculo com o teatro e a educação. A oficina

, acontecera anianhã (25), das 18 às 22h.' Interessados
contatar com Heleine, no Sesc, pelo fone 3544,0152.

A sétima edição do ano; do Festival. Gastronômico
Sabores do Brasil, do Sesc, que traz cardápios
temáticos e programação cultural diferenciada aos

restaurantes do éomerciário do Sesc em SC, acontece
,domingo (26), no horário do almoço. O evento

celebra' a diversidade .dos povos que influenciaram a

gastronomia catarínense, apresentando no cardápio,
desta vez, a comida alemã, antecipando que em

novembro será a comida japonesa. Confira o cardápio
de depois de amanhã: O restaurante do Sesc em

Laguna está situado à rua Tenente Bessa, 211. Outras
informações pelo fone 3644.0152.

Desde a semanapassada, já se encontra em

funcionamento, noHospital da Laguna, o Serviço de

Tomografia Computadorizada. O novo serviço estâà ,

disposição dospacientes internados e de toda a clientela
do SUS e dos consultóriosparticulares. Os exames são

realizados mediante agendamento na recepção do Centro
de Diagnósticopor ImagemAntônio Sebastião Teixeira,
do Hospital, 'que inclui; ainda, Serviço de Radiologia

Digital e Ultrassonografia.
O Hospital da Laguna, sediou hospitais do Sul. As reuniões
a segunda reunião do Comitê serão mensais e itinerantes, '

Regional de Hospitais, sendo que a próxima será

implantado sob aorientação do realizada no Hospital de Treze
Centro de Estudos CEALAG, de Maio, O objetivo do comitê
empresa contratada pelo' é a troca de experiências e

Hospital Samaritano de São' a busca de solução para os'
Paulo para assessorar os problemas comuns a todos'.
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PAELIA DOS JUNINHOS

Uma' reunião de todas as tribos, boa musica,

gastronomia, .

arte e gente bonita. Mistura mais que

perfeita que só pode resultar em sucesso. Com os

camarotes esgotados 'desde o início da semana e poucos
ingressos restando, à .venda em O Boticário e Recanto

Bike, às vésperas da realização de mais uma edição
da Paella dos Juninhos, o JL adianta tudo a respeito
da festa que promete agitar Laguna amanhã (25). "A
ideia da Paella dos Juninhos é fazer com que todos que
venham prestigiar o evento, vivenciemumaexperiência

. diferenciada; que estimule os' sentidos, que seja um

momento único, agregando cultura, comportamento
e vários estilos musicais, onde todas pessoas se

identifiquem pelo menos com um dos temas. Com este

diferencial, estamos atingindo cada vez ma�s público, ,

até mesmo de outras cidades, que gostam da ideia. É
justamente isto que queremos, proporcionar algo de

qualidade não apenas para os lagunenses, mastambém
para o público de outras cidades, para que visitem

Laguna na baixa temporada", explica Lindomar Luiz
Junior, o Juninho, um dos organizadores. O evento que
chega em sua4a edição de casa nova, seráno Iate Clube

.

de Laguna-BC, um local privilegiado pela natureza e

que tem todo glamour que caracteriza o evento desde
a primeira edição em uma estrutura nunca montada no
clube; Entre as atrações que prometem agitar a tarde de
sábado que irá se prolongar durante a noite, são: Live
Delu, John Bala Jones & Most Wanted, duas bandas

que juntas, direto da Ilha da Magia, farão Um show

preparado exclusivamente para a Paella, dividindo o

mesmo palco. Vale lembrar que a MOST WANTED
foi a grande sensação da Paella dos Juninhos ano III,
que contagiou todos com seu Hip Hop ao vivo com

banda, O sertanejo universiário de Victor & Gabriel,
a dupla que já é tradição desde a primeira edição do

evento, vem com o melhor de> sertanejo universitário
com a experiência de mais .de 400 shows em 4 anos

de carreira e o pagode da turma do Fissura, além
dos Dr s Andre Berti, Gean Joaquim, Kaue e'LM

(Lucas Mattos) e Vinicius Gazola. Para os amantes da
boa gastronomia, a Paella de frutos do mar promete
agradar a todos os paladares, cabendo ainda a opção
da inovadora Paella de carnes, para os que não são.
adeptos aos frutos do mar. Depois da refeição, terão a.

disposição as trufas da Cacau Shaw para venda,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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• •

• JOHN IJALAJQNES' ,A banda catarinense quenasceu na Lagoa da
•

• .Concelção, em Florianópolis, é formada pelos múslcos;Guilherme •

•
Ribeiro no vocal, Jerônimo 'Thompson e Fernando Pereira nas

".
.• guitarras, Mate�r.lç_oso no baixo, Jacques Blasseti �a bateria

•

•
e Giu!io Franco na percussão. Sob influência forte do rock, funk, •

• soul, rap, samba e vários ritmos brasileiros, essa galera consegue •

•
fazer um som contagíante.. unindo o melhor da música. Os

•

• músicos, de uma-forma geral, foram fortemente influenciados por •

• bandas nacionais como Barão Vermelho, Planet Henip, Dazaranha ,.
Como tudo começou • e O Rappa. Porérn., começaram a tocar, criando seus próprios •

Estávamos com alguns amigos no bar: Dek901. À UDESC tinha sido instalada recentemente' '. arranjos, suas próprias harmonias, ou seja, seu estilo próprio. O , • '

e durante nossassaídas ouvíamos as reclamações de que a cidade era fraca na realização de • Repertório � caracterizado pela diversidade de ritmos, onde cada, •
festas. Começamos a ver uma oportunidade de negócio e de proporcionar entretenimento para • integrante inclui seu estilo musical e as baladas são mescladas com •

O jovens lagunenses e para aqueles que estavam recém-chegando. A partir daí, começamos • percussão, fortes levadas de bateria e riffs de guitarra. A banda •

a frequentar festas e eventosjja região, pegando informações e contatos pata fazer algo de • John Bala Jones destaca-se por suas composições próprias, sendo •

qualidade.A primeira festa foi no ,próprio Dek901" onde o proprietário do local apostou em • que as mais pedidas pelo público são: Na Ladeira, Caminho de,' •
nossa ideia, que' daríamuíto certo. • Casa, Mundo Tranquilo, Ei Moleque, Vícios entre outras. ,.

Paella 2014 •
LlVE DELU - Uma das atrações que sobem ao palco da Paella é o

•

Para esse ano estamos com uma expectativa m-uito positiva em relação ao.evento, mudamos •
projeto Uve Delu, eleito recentemente como melhor Uve Vocal

•

de casa, agora no late Clube e trouxemos-algumas novidades no formato de trabalho e layout •
do Brasil. O feeling contagiante dos vocaisao vivo, as batidas da,

•

de estrutura, com isso esperamos oferecer uma experiência diferenciada de entreténimento : música eletrônica e um repertório refinado são apenas alguns dos
•

para todos que comparecerem. .

• ingredientes do projeto criado pela da ex-vocalista da banda Nega
•

lnovações
-

Fulô Andressa Ribeiro e pelo produtor musical Luciano Nunes-que
" • '

Com a expansão da festa tivemos que mudar o local devido a necessidade de aumentar o •
é destaque na cena eletrônica brasjléira. Enquanto Luciano destila

•

espaço físico. No novo layout estamos trazendo área VIP e camarotes fechados, com serviço de :' seu set de house e progressive house, Andressa canta ao vivo,
•

garçons, mesas, banheiros e bar exclusivo. No quesito atrações buscamos agradar um pouco interpretando com um estilo muito particular este repertório, que
•

de cada público, por isso a escolha foi bem eclética. •
incendeia as pistas de dança mais exigentes. Hits � clássicos da

•

Expetativa '.
e-music ganham nova vida, em versões exclusivas. Sucessos como

•

Em linhas gerais estamos bem contentes com a empolgação do publico na expectativa pelo dia •
"ln The Dark", do Tiesto, "No, Stress", de l.aurent Wolf, e "When

•

do evento, o pessoal aceitou muito bem o líne-Upde atrações e a nova casa. •
"Love Takes Over", do David Guetta, fazem parte do set Iist.

•

li1cliélla 2015
'

• •

Para o ano de 2015 já temos aigumas programações e propostas, porém, o que já podemos • FISSUR,A O grupo surgiu em 2005, reunindó jovens com- a

adiantar é quevirãograndes novidades.
• intenção de fazer musica de primeira qualidade e com muita

Carretéiro dos Juninhos
' .' alegria. Formado por alguns músicos experientes e outros que

Para o Verão,2015, já está saindo do papel um evento que terá seu lançamento oficial feito na
• vem se destacando, o grupo vem conquistando cada vez mais

Paella, intitulado CARRETEIRO DOS JUNINHOS. Em breve divulgaremos mais lnformações..
• a simpatia do publico, tocando nas melhores casas da região,

Nova parceria ,. levando consigo a qualidade-musical e o carisma. No ano de 2007,

A Paella ganhou novas forças devido ao bom relacionamento que nosso grupo tem com a
• lançou algumas novidades, como o site, grupofissura.com.br, para

BeLiv, (asa noturna' da qual o Lucas May é Sócio-Proprietárió. Em algumas conversas informais
• melhorar a interação com opublico e teve também o lançamento

trocamos algumas ideias e vimos uma oportunidade de fazer algo diferenciado unindo nosso
• de um singlle nas rádios, se transformando em referenda de

trabalho. Foi a partir dessa 'união que surgiu o GRUPO L1V EVENTOS GÁ5TRONÔMICOS, que
.,' organização em sua região e,mostrando a identidade de sua

• música.
'

trabalhará com três eventos durante o ano, sendo dois deles em Laguna e outro em ltapirubá, ••••••••••••••••••••••••••

.U·M DOS "'DONOS" DO
'.

.

�

TEMPERO -DA PAELlA

Um dos donos da festa, o admlnlstrador das
bem-sucedidas franquias de O· Boticário e Cacau

Show em nossa cidade, Lindomar Luiz Junior, em

!?,arceria com Wanderlei Tavares Junior e Lucas,
May, revela aos leitores do JL o que podemos
esperar para Paella de amanhã e quais os planos
para 2015. -

• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • •
; -

•

•

•

•

•

.,

.'

•

•

ALGUMAS D:AS

ATRAÇÕES

•

•

•

•

•

.'

•

•

•

•

•

•

•
z

.'

•

•

•

•

•

•
<..

c :otmaiL,co.m'
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



JORNAL DE LAGUNA, SEXTA-FElRA, 24 DE OUTUBRO DE 201414

CINE MUSSI: OBRAS
ESTÃO SENDO CONCLUIDAS
Adquirido pelo Iphan em 27 de

março de 2009, por R$ 812 mil,
desde então o Cine Teatro Mussi

yem passando por um completo
trabalho de revitalização e

que quando concluído terá
consumido valores em tomo de
sete milhões, todos oriundos
do Ministério da Cultura. Se a

primeira etapa foi realizada pela
empresaMagapavi, com serviços
de demolição e construção de

camarins, sanitários e toda a

instalação elétrica, com custos

de R$ 1.291.330,00, a segunda,
exigindo recursos na-ordem de
R$ 4.171.000,00, vem sendo
realizada pela empresa goiana
Archaios EngenhariaConsultoria
Projeto Restauração.com custos

. aproximados _ de R$ 4.200 mil.

Quando em funcionamento, o

majestoso Cine TeatroMussi será
um verdadeiro centro de eventos,
com apresentações culturais"
palestras

.

e formaturas, ....-'--------....---------------------.....

além .. da
_. exibição de

filmes.'
História

,-.

O Cine Mussi foi
,

inaugurado em dezembro
de 1950, e fechou suas

portas em 1992. Tem

capacidade para 900

lugares, distribuídos em

dois andares, possuindo
, uma distância' entre

a capine de- projeção
e a tela de cerca de

�----------------�-------------

,

,70 metros. Além de exibição
cinematográfica, recebeu várias

companhias de teatro e música,
e também orquestras locais e

internacionais, numa época em

que Laguna vivia o seu período
de prosperidade econômica. O
Cine-teatro Mussi situa-se na

orla da Lagoa de Santo Antônio
e possui o estilo arquitetônico
Art-Decó. Nas décadas de 1920
a 1950 desenvolveu-se' uma _

arquiteturacom
influências
art-decó em

Laguna, mas
com poucos
exemplares
significativosjá
em decorrência
do declínio
econômico

que a cidade
sofria. Este
estilo retrata a

modernidade e a era; da máquina,
vivida a partir de 1920. Suas
características são a, ruptura
com o passado e a inspiração
no futuro, influenciado pelo
cubismo e por outras correntes

artística do começo do século
XX. O art-déco surgiu como
estilo produzido, principalmente,
por designers para adequar seus
produtos à indústria. Ele

prenúncio dó modernismo.

MANUTENÇÃO DE COMPUTADORES -INTERNET

MANUTENÇÃO DE No'TEfjOOKS,
CELULARES E TABLETS

Av. Colombo Salles - Centro Comercial Leni's, 103, sala 4

Sandro Medina

9627-3656 // 9996-3605

JL Cri·anca
•

COMUNICADO DE

COMPARECIMENTOWtJot'ílY0 60 LAiG;.v;IMA
- ,coNs6RC.O

1-_-'='""'�""'..""".. &.��=�INSconst�

Sr. PETERSON FIGUEIREDO DE BEM
.

Esgotados nossos recursos de localização e tendo em vista encontrar-se em

local não sabido, convidamos o Sr. Peterson Figueiredo de Bem, a çomparecer
em nosso escritório. '

Laguna, 17 de outubro de 2014:
CONSORCIO CAMARGO CORREA /ATERPAM. MARTINS /
CONSTRUBASE.
Rodovia se KM 02 - Mato Alto � Laguna se

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome completo,
nome dos pais e idade que a gente publica!

Seguindo os passo do saudos.o avô, Edgar, que foi jóquei em
Jaguaruna, HENRIQUE PEREIRA, oito anos, treina na

Hipica, em Florianópolis, onde reside com os pais
Elizabeth e Rodrigo Fernandes Pereira.

I '

GUSTAVO NEREU DE SOUZA, na próxima quarta-
feira (29), completará seis aninhos.

'

#Tã na rede
André Lu;�

andreluiz@difusoralaguna.com.br -

#o'ktober
Como de costume, todos os anos a galera de Laguna marca

presença na Oktoberfest em BlUÍnenau. Na foto,
_

Alison,
Bruno, Fefeu, Leandro, Alex e Patrício, curtindo no sábado

(18). Nesse final de semana teremos os últimos momentos

das festividades. Ainda dá tempo!
�...... '

-"'P'"
.

Direto de Caputera, o bonitão da foto Vinícius Duarte, três
aninhos, cheio de- energia. Estudante da Creche Mickey
Mouse e torcedor do Grêmio, adora bater uma bolinha e já
tem o futuro escolhido: quer ser jogador de futebol para a

alegria da: mamãe Gislaine.

#Jantar Beneficente

Amanhã (25), às 21h, o Grupo Vida e Arte do Ateliê de
Pintura Glaci Silva estará promovendo um jantar dançante,
no Laguna Tourist Hotel, em- benefício da ala psiquiátrica
do Hospital da Laguna. O valor do ingresso é R$ 60,00
por pessoa. A animação ficará por conta de Diego Wernke
Show Acústico. Os ingressos podem ser adquiridos com as

voluntárias. Participe! Foto P9r Lia Viola.

Moda Feminina

Rua Raulino Horn, 145'
Centro � Laguna
Fone: (48) 3647.0224
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JORNAL DE.LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 24 DE OUTUBRO DE 2014

o QUE FAZER

:===== ONDE COMER•

Mar Grosso, o ambiente que é referéncia para
lul catarinense, sempre reunindo um público
eto, com o melhor dos petiscos, com camarão

la Laguna, carnes e frangos. Agora em novas e

dernas Instalacões, em frente a Mormaii, com

n
'sica ao vivo hoje (24), e amanhã (25). Serviço

r livery através do telefone 3647-2202.

DESTAK - Na praia do Mar Grosso, hoje
(24) música ao vivo com Diego WernecKê

amanhã (25) com Hiuri. Servindo lanches

e com tele-entrega. Fone 3647-0761.

CHALÉ - Na entrada da cidade, terá como

atração hoje (24) o grupo Millenium.

JANTAR DANÇANTE - Amanhã (25),
às, 21 h no Laguna Tourist Hotel, com

animação de Diego Werneck. Ingressos a

RS 60 com voluntárias do Grupo Vida e

Arte do Atelier de Pintura Glaci Silva.
PAELLA DOS JUNINHOS - Amanhã

(25),! no Iate Clube, reunindo gastronomia,
moda, música e arte. Entre as atrações, a

banda de Floripe. John Bala Jones. Últimos
ingressos, em Laguna estão à' venda nas

lojas O Boticário e Recanto Bike.
'

BOATE LAGUNA TOURIST - Abertura

de verão, dia 29 de novembro, com as

atrações já confirmada de A Liga e Jeito

LOuco. Mais informacões 36470022.

lântico Sul buffet livre e a kilo. Tam- servido um completo bu- Restaurante Caiçara vindo almoço e jantar pa, linguado e congrio à
o exo ao hotel, na -praia bém atendendo festas, ffet para almoço e jantar. No calçadão do Mar diariamente. Destaque Belle Meuniere. Buffet
I' Mar Grosso, o concei- casamentos e eventos Fones: 36472920 e 3647 Grosso, sob o comando para ° churrasco na chapa aos domingos. Fone:

do restaurante oferece em geral. Continua sendo 1166. de Jaime Donario, ser- e tainha grelhada na cha- 3647=1643.

HappyHour r

'_ ,Guilherme Santos jornaldelaguna.com.br gui.santos.pp@gmail.com

Eomo são as eleições em outros países'?

Antes de, tudo, você sabe como funcionam as eleições em
outros países? Não? Nem eu! Mas eu fui pesquisar. Nem
tOdos os países "democráticos" como o nosso, temo mesmo

tipo de eleição que a gente. Aliás, uma noa parte deles não
torna o voto obríqatórío. Algum deles também tem outras

diferenças. Nos Estados Unidos, por exemplo, O presrdente
não é eleito através do voto direto, mas sim por um colégio
eleitoral. formado pelos delegados estaduais, esses sim
eleitos pelo povo. Cada estado é responsável por seu próprio'
Código eleitoral, o que causa bastante confusão na O gato Stubbs, de 15

apuração final dos votos. Já o Canadá pratica o sistema anos, é "prefeito
parlamenta.rista, onde não há divisão de poderes honorário" da Cidade
(executivos, legislativo e judiciário) e o voto é dada pelo americana Talkeetna
povo a um partido que irá escolher seus representantes. A no Alasca. Conhecido
Inglaterra, diferentemente dos exemplos anteriores, é como Prefeito Stubbs,
adepta ,da monarquia parlamentarista, onde o Paslarnento o g a t o a m a r e I o

governa sob oneotacão do Monarca, em beneficio da 'administra' a ci.dade çle 900 habitantes, na base do Monte
população, O Parlamento é formado pela Câmara dos Mackinley, desde seu nascimento, Sua fama começou
Comuns (eleitos) e pela Câmara dos Lordes ('indicados). quando os moradores. rnsattsteítos com os então
Cada país tem .suas leis e preceitos. Mas uma cois� que candidatos a prefeito, resotverarn 'votar" no gato .corno
pareceser Comum amaiorparte dos palses demccràtícos é o ( protesto,
Uso. do. voto mqnual ou, no rnlnnno, a impressão de um

comprovante que mostra em quem você votou, mesmo
usando urna eletrônica. É.consenso no mundo todo que se

Você hão imprime o voto para que a pessoa possa conferir
Ou se não tem meios: de recontagem,manuais fica muito

mais fácil burlar o sistema e fraudar as eleições: Bom ...

lronkarnente o Brasil, que é apontado como um dos países
mais corruptos do mundo, não adotada esse proceoirnento.
Mesmo com multos estudos, profissionais e universidádes
apontados. falhas graves em nossa uma eletrônica, Mas,
corria falei que não ia entrar em assuntos polêmicos, vamos
mudar o foco e continuar com alguns casos "no mínimo,
interessantes".

.

apresentar' as 23 assinaturas necessárias para concorrer ao
canga em Hawley, que tem apenas 336 habitantes,

Em 2009, uma vaga
para a Câmara de
Vereadores da cidade
de Cave Creek, no

estado do Arizona

(EUA), foí decidida em

um jogo de cartas,
Adam Trenk na época
com 25 anos, ficou

com a vaga ÇlpÓS tirar um rei de copas, enquanto seu

adversário; Thomas McGuire; de 64, conseguiu um seis de

copas. O juiz George Preston foi a responsável por
embaralharo baralho.

Em 2010, ninguém apresentou candidatura para concorrer
na eleição para admíntstraoor da pequena cidade. de
Hawley, no estado Massachusetts' (EUA). O pleito estava
marcado para .0 dia 3 de maio. mas. ninguém conseguiu

/ . .

Em20Q9, osmoradores deMurray,
no estado-de Utah (EUA),
decidiram em 'etetcao que o

prefeito Dan Snarr deveria raspar
seu longo bigode,
Viu? Depois dessas "notícias" a

gente p.o d e dormir mais
tranquilo. Tem gente bem mais

bizarra poressemundodoque nós, brasileiros.
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CRl!AT1VE TECHNOI.OG!E

CondlçAo exclusiva para a varsêo C4 Lounge Tendance THP motor turbo de 165cv 14/15 com COC realizado pelo Banco F'SA com entrada de 50% + 30 parcelas com taxa 0% a.m + IOF. Confira a CET da opareç!O el1l
uma de nossas lojas. TC de R$ 663,00 + SPF Inclu80: R$ 795,00. Crédito sujeito a aprova9lo realizado pelo banco PSA Flnance. • F

.

õ r· I . I· nte,Financiamento simulado para Pessoa FIslca. Oferta válida até 31/10/2014 ou enquanto duraram os estoques. Imagens ilustrativas. � SÇS revls as em seu ve cu o ragu arme
-.._
"
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